



Weiterstadt (Lör) Mit fünf neuen fünften Klassen startet die Hessenwaldschule ins neue Schuljahr. Der Run auf die preisgekrönte Schule an der Wolfsgartenallee ist ungebrochen. Das freut natürlich nicht nur Schulleiterin Ute Simon-Nadler, die den Nachwuchs auf das Herzlichste begrüßte, auch der neue stellvertretende Schulleiter Andreas Rech und Fördervereinsvorsitzender Dr. Kai-Oliver Schocke hießen die zahlreichen neuen Hessenwaldschüler in der überfüllten Aula willkommen. Dr. Schocke lobte die pädagogische Arbeit und verteilte die heißbegehrten Base-Caps. Musiklehrerin Elke Eßinger bereicherte die Einführungsfeier mit Liedern, die ins Ohr und in die Beine gingen. Nachdem die Schüler von den Zweigleiterinnen Meike Schmidt und Petra Stiller auf die Bühne gerufen worden waren, gingen sie - bestückt mit Sonnenblumen und roter Schildkappe - zusammen mit ihren Lehrern Mehmet Mamak, Anja Reuter, Angela Freidhof, Alisia Klein und Eva Papadaki in ihre Klassenzimmer. Ein gelungener Anfang für die neuen Hessenwaldschüler.

Alle Fotos: Roland Lörzer













Der neue stellvertretende Schulleiter Andreas Rech.



Die neue Zweigleiterin Meike Schmidt.



Fördervereinsvorsitzender Professor Dr. Kai-Oliver Schocke überreichte die Base-Caps.



Die Mensa war stark überfüllt.



Kleine Künstler spielen groß auf.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
 [Weiterempfehlen](#)
 [Abonnieren](#)



Elke Eßingers Chor heizte mit Boomwhackers ein.

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=159&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
Contrex WCMS